

ALUMNA: Bricedi Pérez Pérez

PROFESOR: Rubén Eduardo Domínguez García

MATERIA: fundamentos de enfermería III

GRADO: 3er cuatrimestre

MODALIDAD: semiescolarizado

Fecha: 07/06/20

LUGAR: Frontera Comalapa Chiapas

La enfermedad y unidad a la práctica.

Etnia y cultura

Espiritualidad y religión

Sexualidad

Liderar, dirigir e influir en el campo del paciente

La enfermería es una disciplina social ya que se ocupa tanto del individuo como de la salud del grupo y de una profesión al servicio de la comunidad.

Se conjuga en dos aspectos importantes

La técnica medica

El trato al paciente

Al paciente no se debe perder la interacción con su propia enfermedad él debe colaborar en la prevención, la lucha contra la enfermedad.

La relación interpersonal en la práctica de enfermería

El cuidado: posee una intencionalidad dirigida a la recuperación o mantenimiento de la salud.

La comunicación nos permite llegar al otro atravez de una interacción marcada por la empatía

La empatía: es la capacidad de mirar y descubrir al otro, de sumergirse en el mundo del otro y participar su experiencia.

Se caracteriza por la relación con el yo, con el otro, con la naturaleza y con la vida.

Son muy frecuentes que los adolescentes manejan diferente y abundante información mucha de ella sobre la biología, reproducción.

A dichas fuentes no garantiza que los jóvenes estén educados.

La educación no es solo tener la información, si no saberla utilizarla y sacarle el mayor provecho.

El liderazgo es un constructo complejo y multideterminado, un proceso natural que ocurre entre una persona líder y sus seguidores, existiendo conceso que este es necesario para guiar a las organizaciones hacia objetivos estratégicos.

El legislador asigna tres nuevas funciones

Gestión del cuidado.

El ejecutar acciones derivadas del diagnóstico y tratamiento médico.

El deber de velar por la mejor administración de recursos de asistencia para el paciente.